



„Wir müssen hinausgehen zu den Menschen in unserer Stadt (...) Wir müssen unsere harte Schale aufbrechen und ihnen sagen, dass Jesus lebt, dass Jesus für ihn, für sie lebt, und wir müssen es mit Freude sagen... selbst dann, wenn sie denken sollten, dass du verrückt spielst...“

Papst Franziskus

Liebe Schwester und Brüder!

wir beherzigen die Worte unseres **Papstes Franziskus** sowie den Sendungsauftrag Jesu (Mt 28,18-20) und laden Dich zu einem großen Evangelisierungsereignis unter dem Motto **„GOTT, SEGNE BERLIN - BOŻE BŁOGOSŁAW BERLIN“** ein, das am 27.-29. Oktober 2014 (am 28.10 mit deutsche Übersetzung) in der Polnischen Katholischen Mission in Berlin stattfindet. Unserer **Hauptgast, José H. Prado Flores**, ein Evangelisierer und Laie, wird unser Treffen durchführen. José Prado Flores ist Vertreter derjenigen Kreise, die weltweit zu den ersten zählen, die sich dem vom Hl. Johannes Paul II vor 30 Jahren an die Christen gerichteten Appel zur Notwendigkeit einer Neuevangelisierung angeschlossen haben.

Auch wir, als Mitglieder der **Gebets- und Evangelisierungsgemeinschaft des Hl. Bartholomäus** möchten „unsere harten Schalen aufbrechen“ und mit Euch und mit den Bewohnern Berlins, Menschen aller Nationalitäten, mit jenen, die Polnisch sprechen, wie auch mit jenen, die Deutsch sprechen, unseren Glauben teilen.

Komm und überzeuge Dich selbst und sieh mit Deinen eigenen Augen, dass die Kirche ungeachtet der Sprache lebendig und schön ist, und dass der Gott Dich und uns liebt und allmächtig ist!

Eine herzliche Unterstützung erfahren wir von unserem Pfarrer, Pater Marek Kędziński SDB, dem langjährigen Seelsorger und Betreuer unserer Gemeinschaft, und all das, was uns Gott in dieser Zeit bereitet hat, werden wir im Geist der Dankbarkeit für die Gabe der Heiligsprechung unseres **Papstes, Johannes Paul II.** erfahren, der bereits vor 30 Jahren von der Notwendigkeit einer Neuevangelisierung gesprochen hat.

Wir laden Dich herzlich ein!



José H. Prado Flores, geboren am 15. Mai 1947 in Mexiko-Stadt, hat Philosophie und Theologie in Mexiko studiert. 1977 hat er das Studium am Internationalen Institut für Katechese und Sorge Lumen Vitae in Brüssel abgeschlossen.

Als weltlicher Verkünder des Evangeliums hat er Vorträge in Mexiko (Instituto De Sagrada Escritura, Instituto Superior de Estudios Eclesiacos, Instituto Biblico Catolico in Guadalajara) und in Italien (Institut für Katholische charismatische Erneuerung in Rom) gehalten. Im Oktober 2012 hat er an der XIII regelmäßigen Sitzung der Synode der Bischöfe, gewidmet der Neuen Evangelisierung, teilgenommen.

Er ist Autor von Veröffentlichungen u.a. über die Neuevangelisierung, die in mehrere Sprachen der Welt übersetzt wurden.

Die Erste Schule für Neu-Evangelisierung wurde 1980 auf Initiative von Jose H. Prado Flores und Pfingstpastor William Finke in Chilpancingo de los Bravo im mittleren Süden von Mexiko während eines ein monatigen im Sommer stattfindenden Evangelisierungskurses mit 43 Teilnehmern gegründet. Schwerpunkt der mit Gründung begonnenen Arbeit war das sog. Kerygma, die Grundlage der Verkündigung der Frohen Botschaft.

Seit dem Jahr 1994 trägt die Schule den Namen „Schule für Evangelisierung Sankt Andreas - SASE“. Derzeit umfasst die SASE circa 2 Tausend Schulen in über 80 Ländern der Welt, darunter in Polen und Deutschland. Der Name spiegelt die Mission der Schule wieder, welche im Gebet zum Heiligen Vater erkannt wurde, nämlich das Hinbringen weiterer „Petrusse“ zu Jesus, wie es der Hl. Andreas getan hat. Die Schule erhielt die kirchliche Zulassung / Genehmigung vom Bischof aus Guadalajara – Kardinal Juan Sandowal. Ihr Program beinhaltete damals 21 Kurse verteilt auf drei Kategorien.

www.evangelizacion.net
facebook.com/josehpradoflores

Montag, 27. Oktober 2014 (auf Polnisch) „Erwache, Christus braucht Dich!“

- 17:30-18:00 - Rosenkranz (Polnisch-Spanisch).
- 18:00-19:15 - Eucharistie / Begrüßung der angekommenen, Pfr. Marek Kędziński.
- 19:15-19:30 - Multimediapräsentation: St. Bartholomäus Gebets- und Evangelisierungsgemeinschaft, Schule der Neuevangelisierung, Tomasz Zdych (Polnisch).
- 19:30-22:00 - Konferenz: „Erwache, Christus braucht Dich!“, José Prado Flores (Spanisch-Polnisch)

Dienstag, 28. Oktober 2014 (auf Deutsch) „Zwei Sprachen, ein Ziel“

- 14:00-16:30 - Präsentation der fremdsprachlichen Gemeinden und Gemeinschaften* / Fragerunde mit José Prado Flores.
- 16:30-17:30 - Kaffee- und Teepause mit Imbiss.
- 17:30-18:00 - Rosenkranz. (Polnisch, Deutsch und Kroatisch)
- 18:00-19:15 - Eucharistie (Polnisch-Deutsch). Offizielle Begrüßung. (Pfr. Marek Kędziński)
- 19:15-21:40 - Konferenz: „Die Kirche ist freudig und lebendig“, José Prado Flores (Spanisch-Deutsch)
- 21:40-22:00 - Präsentation der St. Bartholomäus Gebets- und Evangelisierungs- Gemeinschaft und Schule der Neuevangelisierung. Tomasz Zdych. Präsentation der deutschen SASE Schule. Patricia Papenkordt.

Mittwoch, 29. Oktober 2014 (auf Polnisch) „Reiche Jesus weiter!“

- 14:00-16:30 - Evangelisieren – aber wie? Fragerunde mit José Prado Flores .
- 16:30-17:30 - Kaffee- und Teepause mit Imbiss.
- 17:30-18:00 - Rosenkranz auf Polnisch.
- 18:00-19:15 - Eucharistie auf Polnisch.
- 19:15-21:45 - Konferenz: „Reiche Jesus weiter!“, José Prado Flores (Spanisch-Polnisch)
- 21:45-22:00 - Aussendung.

* - Möchten Sie Ihre Gemeinde/Gemeinschaft vorstellen (max. 5-10 Minuten)? Wir bitten um eine Anmeldung unter: www.gott-segne-berlin.de